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L’UniversitàdiUdineinten-
deconsolidare la propriapre-
senza in città, mantenendovi
corsi e laboratori di rilievo in-
ternazionale: ad assicurarlo è
statoil rettore,CristianaCom-
pagno, in occasione dell’inau-
gurazione del rinnovato ex
convento di via Santa Chiara.

Il prestigioso palazzo per-
metteràdiconcentrare leatti-
vità dell’ateneo friulano, ma
sarà nello stesso tempo punto
di ritrovo e di aggregazione
per la città. Un taglio del na-
stro inconsueto, intervallato
da un concerto dei laboratori
audio del Dams musica e cul-
minato nella benedizione, im-
partita dall’arcivescovo, mon-
signor Dino De Antoni. «A
frontediunasituazionedidif-
ficoltà generalizzata, Gorizia
ha fortemente dimostrato di
non voler tagliare la semina,
cioèigiovaniegli investimen-
ti per l’università. Non posso
quindicheribadirel’impegno
totale del nostro ateneo per
Gorizia»,harimarcatoilretto-
re, facendo poi alcuni esempi
delle eccellenze attualmente
presenti, come la facoltà di
Lingue, da tempo sempre pri-
manelleclassifiche elaborate
alivello nazionale sulla quali-
tà dell’istruzione, o i corsi del
Dams, che vedono Gorizia co-
me l’unica sede europea refe-
renteperilrestaurodelle“piz-
ze” delle pellicole che arriva-
no direttamente da Hollywo-
od.

Difronteadautorità,docen-

tiestudenti,CristianaCompa-
gno ha ribadito l’importanza
dellanuova sede per l’ateneo:
«Ilpalazzosaràalserviziodel-
la città e dell’Università, per-
ché siamo un sistema aperto,
che trae forza dal suo territo-
rio. L’ingresso nella nuova se-

de, bella e tecnologicamente
avanzata, costituisce una tap-
pa nella razionalizzazione lo-
gistica dell’ateneo. Ci rendia-
mo conto che non sempre la
città conosce le eccellenze
che ospita, per questo voglia-
moaprircidipiùaigoriziani».

Romoli: «Abbiamo recuperato
uno dei palazzi più belli,
restaurato in modo splendido»

Cerimonia di inaugurazione ieri del rinnovato ex convento di via Santa Chiara che ospiterà corsi e laboratori dell’ateneo di Udine

L’Università non lascerà Gorizia
Il rettore Compagno: «La città dimostra di voler investire sui giovani e sullo studio»
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Il sindaco, Ettore Romoli,
haparlatodel2010comediun
anno eccezionale per la pre-
senza universitaria a Gorizia:
«La città recupera uno dei
suoipalazzipiùbelli,cheèsta-
torestauratoinmodosplendi-
doechevienemessoadisposi-

zionedella comunità. Il2010è
stato eccezionale per il Siste-
ma Gorizia: con la collabora-
zione della Camera di com-
mercioedellaFondazioneCa-
rigo siamo riusciti nell’impre-
sa disperata di mantenere e
rinforzare l’Università in cit-

tà, proprio quanto sembrava
chesarebbescomparsadeltut-
to. Grazie all’inaugurazione
delnuovopololapresenzadel-
l’ateneo è ancora più radicata
sul nostro territorio, a dimo-
strazionedellavolontàdiGori-
ziadiessereunacittàuniversi-
taria».

Dopo aver compiuto un so-
pralluogo dei rinnovati spazi,
anchel’assessoreregionaleal-
lacultura,ElioDeAnna,hapo-
sto l’accento sull’importanza
diinvestimentiindirizzatiallo
sviluppo dell’università:
«L’istruzione, la cultura e lo
sport non costituiscono centri
dispesa,maoccasionidi inve-
stimento per il futuro dei no-
stri giovani. Il restauro della
nuova sede di via Santa Chia-
ra è stato un granderecupero,
tanto più che il palazzo è stato
messoadisposizionedeglistu-
denti universitari».

Traleautorità,conilcoordi-
namentodeldirettoredellase-
degorizianadell’ateneofriula-
no, Mauro Pascolini, sono in-
tervenuti anche il presidente
del consorzio universitario,
RodolfoZiberna,eilpresiden-
te della Provincia, Enrico
Gherghetta.Ildirettoredeila-
vori, Giuseppe Cacozza, ha
parlato a nome di chi ha prov-
vedutoalrestauro,ovverodel-
laPolitecnicadiFirenzeedel-
l’impresa di costruzioni Pa-
squaluccidiMarghera,congli
architettigorizianiBrunoBru-
nello ed Elisa Trani come di-
rettori operativi.

Francesca Santoro

Alcuni momenti della cerimonia di ieri
con il taglio del nastro e gli interventi in sala
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